

◉ CICLISMO

## Maribel Moreno vuelve a liderar al MultiCaja en la Copa de España

Citas de nivel en Sabiñánigo (Elite y Sub-23) y Villarreal (Juniors)

M.A.B.

**HUESCA.-** Tras su exitosa participación en las carreras de El Salvador con la selección española, donde se aseguró plaza olímpica, Maribel Moreno vuelve al frente del MultiCaja-CC Sabiñánigo para disputar mañana domingo el Trofeo Roldán, en la localidad murciana de Torrepacheco, prueba del calendario de la Copa de España. Una carrera de buen recuerdo para la serralesa puesto que fue la ganadora de la pasada edición. Por delante, un trazado llano de 100 kilómetros que no presenta dificultades orográficas pero que puede endurecerse por la aparición del viento. "Vamos con la intención de ganar y recuperar las opciones de hacernos con la Copa de España. El año pasado estábamos en la misma tesitura y al final conseguimos la victoria. También es importante coger puntos por parte de Silvia Tirado y Leticia Gil", señala Carlos Hernández, director deportivo de la escuadra altoaragonesa, que mira también a las otras tres pruebas del calendario que quedarán pendientes: Segovia, Aranda y Zamora.

Hernández destaca la buena progresión que lleva Maribel, "ha podido descansar tres días y ya está de nuevo entrenando y se encuentra muy animada porque se van cumpliendo las previsiones".

Hasta Murcia se desplaza todo el equipo excepto la madrileña Patricia Pérez, que debe guardar un descanso debido a una tendinitis rotuliana.

Tras esta prueba llega un mes muy cargado, con competiciones al más alto nivel como la Bira, Tour de Francia y Campeonatos de España.

### ALTOARAGONESES EN EL MEMORIAL LUIS MUÑOZ

En Sabiñánigo se celebra el Memorial Luis Muñoz, a partir de las 16 horas, que alcanza este año su emblemática 25 edición. En la prueba habrá una amplia representación altoaragonesa, encabezada por el Renault Auto Cuatro Huesca. Los oscenses acuden con la mayor parte de sus efectivos: Miguel Bergua, Javier Paúles, Fernando Beltrán, Adrián Barceló, Alberto Ara, Jesús García, Alejandro Benítez, Diego Quevedo, Iván Larruy y Andrés Losfábolos, todos ellos con el ánimo de mostrar su espíritu competitivo ante el buen nivel de la competición.

El CAI es quien más artillería tendrá en la línea de salida, con 21 efectivos, entre ellos el oscense Lorenzo Buil y otros dos corredores afincados en nuestra provincia, Arles Tabares y Milton Ramos. Luis Escribano apuesta por el trabajo de equipo para hacer efectiva la superioridad numérica.



Maribel celebra su triunfo en la última etapa de El Salvador. S.E.

dad numérica.

En las filas del Azysa navarro actuará un motivado Jorge Imaz. El sallentino, que ya hizo cuarto en la pasada edición, se empleará a fondo ante sus paisanos para hacer un buen papel.

En total son un centenar de corredores, pertenecientes a 10 equipos, para completar un trazado de 120 kilómetros, con salida de Sabiñánigo y paso por Hostal de Ipiés, Navasa, Jarlata, Sasal y Sabiñánigo. Así, tres vueltas.

### HUESCA LA MAGIA, EN COPA DE ESPAÑA JUNIOR

El equipo junior de Huesca La Magia/Forcusa/Recológica/Imeso vuelve a participar este fin de semana en una prueba de la Copa de España. En esta ocasión los ciclistas, bajo la batuta de Oscar Moix, se desplazan hasta Villarreal. El director deportivo viaja con David Diáñez, Fernando Compairé, Cristian Oliván, Yago Merino, Dani Iglesias y Jorge García, y estaba pendiente de Andrés Santolaria. Uno de los objetivos es lograr que Diáñez esté lo más adelante posible en la lucha que mantiene por ser uno de los mejores juveniles de primer año. A nivel de equipo, Moix apuesta por plantear una carrera "con ambición, valentía y riesgos", lo cual quiere decir que habrá órdenes para tirar fuerte desde el principio "porque quiero que los chavales se dejen ver".

La carrera tiene 111,3 kilómetros de un recorrido que tendrá las dificultades en su ecuador con tres puertos enlazados (entre los kilómetros 40 y 55) y un final llano que propiciará el reagrupamiento.

### ARGUDO, CONFIRMADO PARA EL MUNDIAL

Además de llevar las riendas del equipo Elite del Renault Auto Cuatro, Juan Argudo va a centrarse a partir de ahora en la preparación para una nueva participación en el Campeonato del Mundo de veteranos. Esta semana ha recibido la llamada del seleccionador nacional, Fernando García, quien le ha confirmado su inclusión en el equipo que irá a Austria del 24 al 26 de agosto. Hará la contrarreloj (campeón del mundo en 2006 y bronce en 2007 y campeón de Europa en 2005) y la prueba en línea. Mañana estará en una carrera de veteranos del calendario catalán en Manresa.

### III CICLOGALÉNICA

Hoy se celebra la tercera edición de la prueba Ciclogalénica, una prueba ciclista de unos 30 kilómetros entre Yéqueda y el Castillo de Loarre. Hasta ahora era una carrera a nivel provincial, para médicos y delegados de farmacia, pero en esta ocasión se ha ampliado la 'nómina' y está abierta a todos los sanitarios de Aragón (médicos, enfermeros, auxiliares, farmacéuticos...), con lo que se espera que participen unos 40 ciclistas. El lema de este año es "Sanitarios de Aragón sobre ruedas" y la filosofía que acompaña la prueba no es otro que promocionar la salud por el deporte.

Aunque prima más el sentido lúdico y participativo, no faltarán los típicos 'piques' competitivos. En la comida se entregarán los trofeos al ganador, al más veterano y a la participación femenina.

◉ CICLISMO GIRO DE ITALIA

## Alberto Contador aguanta el liderato por sólo cuatro segundos

Danilo di Luca endureció la etapa

EFE.-

**MADRID.-** El español Alberto Contador, del Astana, aguantó la camiseta de líder Giro'08 por sólo cuatro segundos ante el italiano Riccardo Ricco (Saurier Duval) en una etapa que el ganador del pasado año, el italiano Danilo di Luca, se encargó en endurecerla.

Contador aguantó como un valiente ante esas embestidas y logró el objetivo de salvar el día en el cual dio la impresión de que no se encontraba tan fuerte como en las etapas de montaña de los Dolomitas.

Los 228 kilómetros de la 19ª etapa, entre las ciudades de Legnano y Monte Pora, fueron recorridos por el bielorruso Vasili Kiryenko, ganador de la etapa, en 6 horas, 37 minutos y 32 segundos a una velocidad media de 35,9 kilómetros por hora. El italiano Danilo di Luca, uno de los protagonistas de la jornada llegaba a 4:35 y el grupo del líder Contador a 6:22 minutos. Ahora la general queda con Contador al frente, seguido de los italianos Riccardo Ricco a cuatro segundos, Danilo di Luca a 21 y Marzio Bruseghin a dos minutos.

La clave de la maratónica jornada estuvo en el descenso del alto de Vivione, a mitad del trazado, cuando el equipo LPR del último vencedor del Giro, Danilo di Luca, rompió la carrera. Junto a Di Luca se fue su compañero Paolo Savoldelli y el también italiano Nibali.

Un descenso espectacular por parte de Di Luca y Savoldelli, que conoce a la perfección esas carreteras ya que suele ser el marco habitual de sus entrenamientos, y que sirvió para hacer añicos el pelotón.

Contador quedaba cortado y en el largo descenso no

arriesgó para evitar sobresaltos. Se quedó en un grupo de una veintena de corredores, entre los que estaban la totalidad de sus más directos rivales, como son los italianos Ricco, Sella y Bruseghin.

Una jornada de buen ciclismo con protagonismo especial para el equipo de Di Luca, pues fue el encargado de abrir la caja de los truenos a mitad de la carrera, en el Vivione, un puerto que se hace interminable tanto en la subida como en la bajada y más con las adversas condiciones climatológicas que castigaron un poco más las piernas. La llegada quedó rota al pie del puerto de Presolana, con un Di Luca que apretaba los dientes y en cada pedalada aumentaba un poco más su ventaja sobre el grupo de Contador, a pesar del excelente trabajo que le hacían sus compañeros de equipo Klöden y Colom.

Unos kilómetros finales duros y emocionantes, en los que durante algunos segundos Ricco pasaba a ser el líder provisional, pero los últimos metros se le hicieron bastante largos y Contador echaba el resto para conservar la "maglia rosa", aunque tras lo sucedido su renta pasa a ser de tan sólo cuatro segundos cuando al comienzo de la etapa era de 41 con respecto a Ricco, que tras demostrado hoy pasa a ser un serio candidato al título.

Hoy se disputará la penúltima etapa, entre Rovetta y Tirano, de 224 kilómetros y considerada reina con el alto de Gavia, cima Coppi con sus 2.618 kilómetros y el terrorífico Mortirolo para enlazar con el alto de Aprica, que en esta edición ha cedido el final de llegada a la cercana localidad de Tirano.



Alberto Contador, en primer plano. EFE